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Уважаемые партнеры!
Для сохранения тиражей и увеличения объёма 
оформленных подписок, предлагаем в Ваших 
изданиях публиковать инструкцию по оформлению 
подписки бесконтактно на сайте онлайн подписки 
Почты России  https://podpiska.pochta.ru/

Суббота, 12 сентября: ночью +10°С, 
днём +21 °C, ветер северный 2 м/с, 
давление 758 мм рт. ст.
Воскресенье, 13 сентября: ночью 
+10 °С, днём +24 °C, ветер юго-западный 
1 м/с, давление 758 мм рт. ст.
Понедельник, 14 сентября: ночью 
+14 °С, днём +24 °C, ветер северо-
западный 8 м/с, давление 750 мм 
рт. ст.
Вторник, 15 сентября: ночью +12 °С, 
днём +19 °C, ветер северо-западный 7 
м/с, давление 755 мм рт. ст.
Среда, 16 сентября: ночью +10 °С, 
днём +18 °C, ветер северный 6 м/с, 
давление 755 мм рт. ст.

В Новой Таволжанке, на учебно-спор-
тивной базе отдыха «Нежеголь» про-
шёл слёт студенческой и работаю-
щей молодёжи «18+». Его посетил 
глава администрации Шебекинского 
городского округа Владимир Никола-
евич Жданов. 

Встреча прошла в дружеской, нефор-
мальной обстановке. Владимир Ни-

колаевич отметил: ему очень приятно, что 
такие встречи стали доброй традицией, 
ведь молодёжь – это наше будущее. И на-
чал свой рассказ с того, как обстоят де-
ла в нашем округе, о проделанной рабо-
те, о ближайших планах. Потом вспомнил 
о своём детстве, как был студентом Воен-
ной академии Ракетных войск стратеги-
ческого назначения им. Петра Великого, 
как начинал свой профессиональный путь 
в администрации Губернатора Белгород-
ской области Евгения Степановича Сав-
ченко. Посоветовал всем студентам хоро-
шо учиться для того, чтобы в будущем они 
стали востребованными специалистами 
на рынке труда. 

Глава округа сообщил, что в этом году 
Шебекинский техникум промышленности 
и транспорта и Шебекинский агротехни-
ческий ремесленный техникум выиграли 
гранты в размерах 45 миллионов рублей и 
25 миллионов рублей. Эти деньги они на-
правят на обеспечение материально-тех-
нической базы учреждений.

А потом настало время «Диалога на 
равных». Начальник отдела молодёжной 
политики Шебекинского городского окру-
га и по совместительству ведущий Алек-
сандр Юхименко сказал, что Владимиру 
Николаевичу Жданову можно задать лю-
бой вопрос. 

Молодых активистов интересовало мно-
гое: трудоустройство, жильё для молодёжи, 
культурная жизнь округа. Как оказалось, 
парни у нас более смелые, чем девушки. 
Интересный вопрос прозвучал от студента 
одного из шебекинских техникумов: будут 
ли обустраивать пространство  на другом 
берегу реки Нежеголь? Владимир Никола-
евич Жданов дал развёрнутый ответ:

- В этом году мы установили новый бе-
зопасный мост, который ведёт наУстинку. 
В будущем между центральным пляжем 
и Центром культурного развития плани-
руем сделать ещё один мост на противо-
положный берег реки Нежеголь, который 
также будет соединять центр города и За-
ячий хутор. Там сделаем парк с дендро-
прогулочной зоной, где будут посажены 
разные деревья, растения, злаковые куль-
туры. Несомненно, это место станет од-
ним из любимых мест шебекинцев, осо-
бенно для родителей с маленькими де-
тьми и пенсионеров. Туда будет запре-
щён проезд автомобилей, - рассказал ру-
ководитель округа.

Сейчас полным ходом идёт строитель-
ство набережной и «Парка поколений» 
в районе Центра культурного развития. 
Владимир Николаевич Жданов предло-
жил молодёжи поучаствовать в конкурсе: 
помочь придумать креативное название 
месту для занятий спортом и прогулок, 
которое сейчас облагораживают за Цен-
тром культурного развития. Пока что это 

«На одной волне» с молодёжью

«Зона за ЦКР». Но что это за название для 
современного пространства? Ведь не зря 
говорил знаменитый капитан Врунгель: 
«Как корабль назовёшь, так он и поплы-
вёт». И не случайно глава администрации 
округа решил подключить шебекинскую 
молодёжь. Кто, если не она, поможет по-
добрать такое название, какого нет ни у 
кого? Свои предложения можно присы-
лать главе округа на его личную страни-
цу «ВКонтакте».

Общение проходило в доверительной 
форме. Молодые шебекинцы узнали, что 
руководитель округа - многодетный отец, 
у него подрастают трое детей. Прозвучал 
вопрос личного характера: «Владимир Ни-
колаевич, вы очень заняты работой. Хва-
тает ли у вас времени на семью?».

- Я недавно себя поймал на мысли: бы-
ло бы хорошо, если бы в сутках было чуть 
больше часов. Но я стараюсь уделять долж-

ное внимание жене и детям. Семья и рабо-
та – это неделимое, - ответил Жданов.

Молодой человек решил задать важный 
не только для себя, но и для своих одно-
сельчан вопрос: 

- Я живу в Терновом, езжу на учёбу в 
Шебекино. Рейсовый автобус останавли-
вается на трассе в пяти километрах от на-
шего села, поэтому нам очень неудобно 
добираться. 

Ответ был кратким, но убедительным:
- Я лично займусь решением этого воп-

роса, - пообещал Владимир Николаевич.
Студент техникума промышленнос-

ти и транспорта выступил с предложе-
нием открыть в Шебекино военный му-
зей и назвать его в честь нашего земляка, 
участника второй Чеченской войны, Ге-
роя России Юрия Ворновского, который 
погиб молодым. 

Окончание на 2 стр.

Уважаемые избиратели!
В воскресенье, 13 сентября 2020 го-

да, состоится важное событие в жиз-
ни Белгородской области – выборы 
депутатов Белгородской областной 
Думы седьмого созыва. 

Нам предстоит принять ответствен-
ное решение – определить тех, кто бу-
дет отстаивать наши интересы в зако-
нодательном органе региона, и этот вы-
бор должен быть взвешенным и осоз-
нанным.

На 50 мест в Белгородской областной 
Думе претендуют 430 кандидатов: 310 
из них будут избираться по единому из-
бирательному округу и 120 по одноман-
датным округам. 

В связи с текущей санитарно-эпиде-
миологической обстановкой, во избежа-
ние скопления людей на избирательных 
участках голосование будет проводить-
ся в течение трёх дней: вы можете про-
голосовать досрочно 11 и 12 сентября 
или в единый день голосования 13 сен-
тября 2020 года.

Все три дня участковые избиратель-
ные комиссии будут работать с 8.00 до 
20.00 часов.

Для проведения голосования будет 
открыто 1262 избирательных участка, 
реализацию избирательных прав граж-
дан будут обеспечивать 12 тысяч членов 
участковых комиссий.

На всех стадиях избирательного про-
цесса за ходом голосования будут сле-
дить наблюдатели, члены избиратель-
ных комиссий с правом совещательно-
го голоса, представители средств массо-
вой информации. 

Уважаемые белгородцы, участие в 
выборах – это показатель зрелости об-
щества и готовности взять на себя от-
ветственность за формирование госу-
дарственной власти в регионе. Особен-
но важно сделать этот шаг представите-
лям молодёжи нашей области, ведь вы-
боры – это часть механизма, который 
позволяет изменить жизнь. 

Прийти на избирательный участок 
и отдать свой голос за достойного кан-
дидата, за политическую партию – это 
гражданский долг каждого избирате-
ля, поэтому призываем вас не остаться 
в стороне и принять участие в выборах 
депутатов Белгородской областной Ду-
мы седьмого созыва.

Приходите голосовать в любой из 
трех дней: 11, 12 или 13 сентября 2020 
года. 

Ждём вас на избирательных учас-
тках! От вас зависит будущее Белго-
родчины!

 Избирательная комиссия 
Белгородской области
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«На одной волне» с молодёжью

Геннадий Чмирев:
«С заботой о земляках»

Начало на  1 стр.
Владимир Николаевич Жданов привёл в 

пример музей в Прохоровке – интересный, 
мультимедийный, общедоступный. Также 
похвалил многие школьные музеи наше-
го округа. Предложил вместе подумать над 
моделью будущего музея и пообещал по-
мочь осуществить эту маленькую мечту. 

Также шёл разговор о сложившейся эпи-
демиологической ситуации в нашей стра-
не, которая внесла свои коррективы, об 
опасности прихода второй волны корона-
вируса. Поэтому неудивительно, что пос-

ледний вопрос прозвучал так: «Этой осе-
нью прогнозируют экономический спад. 
Как это может сказаться на нашей стране 
и на нашем Шебекинском городском ок-
руге в частности?» 

- Вы знаете, в своё время мне посчаст-
ливилось несколько раз побывать в Европе. 
И если бы такое сказали, к примеру, в Гер-
мании, немцы побежали бы скупать всё в 
магазинах. Но нас, русских, по-моему, ни-
чем уже не напугаешь. Скажем, сегодня для 
всех предпринимателей сама пандемия пе-
реросла в льготные каникулы. Что касает-

ся нашего городского округа, мы не сверну-
ли ни одну программу, мы нашли, чем это 
компенсировать. В целом данный период 
пройдёт относительно спокойно, - заверил 
Владимир Николаевич Жданов.

Конечно, сейчас мы живём в непростое 
время. Но несмотря на это, всегда находят-
ся неравнодушные люди. В  их числе ше-
бекинские волонтёры, которые помогали 
маломобильным гражданам в период пан-
демии коронавируса, информировали всех 
перед голосованием по поправкам в Конс-
титуцию РФ. И, пользуясь случаем, Влади-

мир Николаевич Жданов наградил их бла-
годарностями и памятными подарками.

Время пролетело незаметно. Было вид-
но, что всем собравшимся интересно об-
щаться с Владимиром Николаевичем. Они  
шутили, смеялись, но в то же время разго-
варивали о серьёзных вещах. Хорошо, ког-
да глава «на одной волне» с молодёжью. 
И он предложил в такой обстановке соби-
раться чаще, с чем ребята с радостью со-
гласились. 

Юлия Сверчкова
Фото автора

Дорогие друзья! 
Меня зовут Алексей Красовский. Мне 33 

года. Белгородчина – моя родина. А еще  
– лучшее место на земле: я в этом твер-
до убежден. Первые трудовые шаги я де-
лал здесь. Начинал монтажником дверей, 
водителем, бетонщиком, юрисконсультом. 
Прошел все ступеньки и точно знаю, как 
живут простые люди, с какими проблемами 
сталкиваются.

В моей жизни было два университета. 
Первый – БелГУ, где я получил диплом 
юриста. Второй университет – армия. 
Я служил в 45-м разведывательном полку 
спецназа ВДВ, где учили жить по принципу 
«Никто кроме нас!». Так и стараюсь идти 
по жизни. 

Сегодня я возглавляю крупную сельскохо-
зяйственную компанию. А еще я вице-пре-
зидент благотворительного фонда содейс-
твия здоровому образу жизни «Айсберг», 
деятельность которого хорошо известна 
шебекинцам. Это – моя социальная ответс-
твенность. 

В ближайшее воскресенье 13 сентября 
состоятся выборы в Белгородскую област-
ную Думу. «Единая Россия» выдвинула меня 
кандидатом по одномандатному избира-
тельному округу N11.

Почему иду в политику? В прошлом я 
возглавлял региональный штаб молодеж-
ной организации «Молодая Гвардия», был 

депутатом в Белгородском горсовете. По-
лучил ценный опыт и знания – и теперь хочу 
применить их на благо людям. Уверен: нам, 
белгородцам,  нужны не потрясения и 
революции, а порядок и справедли-
вость. 

Я сделаю все от меня зависящее, чтобы 
молодежь не уезжала из села. Чтобы здесь, 
в шебекинских селах, были достойные за-
рплаты, качественная медицина и благоус-
тройство не хуже, чем в городе. Тротуары и 
дополнительное освещение улиц, автобус-
ное сообщение и современные остановоч-
ные комплексы, строительство новых спор-
тивных и детских площадок, общественные 
пространства и парковые зоны в поселени-
ях – все это мои приоритеты. 

Как человек, который служил в ВДВ, буду 
работать над тем, чтобы все мальчишки ок-
руга имели возможность заниматься спор-
том, а мамы не беспокоились бы о здоро-
вье своих детей. Все эти направления 
основаны на обращениях жителей, с 
которыми я встречался.

Я привык нести ответственность за 
каждое слово, поступок, обещание. Но 
сейчас мне не обойтись без вашей подде-
ржки. Прошу 13 сентября поддержать мою 
кандидатуру на выборах депутатов Белго-
родской областной Думы. Уверен: вместе 
мы сможем сделать еще много добрых 
дел!

Алексей Красовский:

«Нам нужны порядок  и справедливость»

Публикация размещена на платной основе, оплачена из средств избирательного фонда кандидата  в депутаты Белгородской областной Думы по Шебекинскому одномандатному избирательному округу N24 Чмирева Геннадия Ивановича.

Публикация размещена на платной основе, оплачена из средств избирательного фонда кандидата  в депутаты Белгородской областной Думы по Волоконовскому одномандатному избирательному округу N 11 Красовского Алексея Вячеславовича.

Уважаемые земляки! Хочу поблаго-
дарить вас за неравнодушие. Когда я,  
как кандидат в депутаты Белгородс-
кой областной Думы по Шебекинско-
му одномандатному избирательному 
округу N24, проводил многочислен-
ные встречи с избирателями, вы дали 
мне наказы, выполнение которых счи-
таю своим долгом.

Моя предвыборная программа, со-
циальная и направленная на заботу о 
людях, стала еще более наполненной 
и конкретной. Поверьте, постараюсь 
сделать все от меня зависящее, что-
бы жизнь шебекинцев становилась 
лучше.

 Прежде всего, важно, чтобы люди 
имели работу у себя на малой родине, 
достойный заработок и уверенность 
в завтрашнем дне. Могли растить и 
учить детей, иметь жилье, заботиться 
о своих близких, помогать им. Поэ-
тому приложу максимум усилий для 
создания в нашем округе новых пред-
приятий.

Много для всех нас значит устроен-
ный жизненный быт. Потому предсто-
ит повсеместно провести работу по 
улучшению водоснабжения – это одна 
из главных задач. А также улучшить ос-
вещение на многих улицах, проложить 
новые дороги и тротуары, установить 

детские  и спортивные площадки.
Хочу сделать все необходимое для 

коренного улучшения ситуации в ше-
бекинском здравоохранении, чтобы 
оно опять стало лучшим в Белгород-
ской области. 

Для того, чтобы люди меньше боле-
ли,  нужны не только сильная меди-
цина и правильный образ жизни, но 
и питание здоровыми, экологически 
чистыми продуктами, производство 
которых надо вести в более широ-
ких масштабах, в рамках областной 
целевой программы «Белгородское - 
самое лучшее».

Я родился, живу и работаю на шебе-
кинской земле. Никогда не отрывался 
от своих земляков, я вместе с ними, 
они меня знают. Мне и дальше смот-
реть людям в глаза, помогать им, от-
вечать за свои слова и дела.

Убежден, что только сообща мы 
сможем сделать немало хорошего 
на благо шебекинцев. Прошу оказать 
мне поддержку и доверие на выборах 
депутатов Белгородской областной 
Думы. Готов и буду обязан его оправ-
дать.

Желаю всем здоровья, добра и бла-
гополучия, мои дорогие земляки!

С уважением, Геннадий чмИрев  
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Брошюра под названием «Шебекино меняется» издана в Белгород-
ской областной типографии. В ней коротко и емко с использованием 
цветных фотографий повествуется о том, что было сделано в городе 
и селах округа за последних два года, что предстоит выполнить в 
ближайшей перспективе. 

Вот что пишет в предисловии к  новому изданию глава админист-
рации Шебекинского городского округа Владимир Николаевич Жда-
нов: «Реализация планов и проектов позволит улучшить окружаю-
щее пространство шебекинцев. Каждый человек так устроен, что к 
достигнутым результатам очень быстро привыкаешь. Все ждут от-
ветов на новые вызовы. Мир меняется, и выигрывает тот, кто успе-
вает за этими изменениями, тот, кто может сделать, казалось бы, 
невозможное. В этом суть стратегии позитивных перемен. Перемен, 
направленных на одно – сделать комфортной и счастливой жизнь 
граждан, в этом смысл нашей с вами работы».

Время добрых перемен

Создаем новые общественные пространства
В рамках федеральной программы «Комфортная городская среда» за период с 

2018 по 2020 год в округе благоустроено 7 общественных пространств.
В текущем году в селах Большетроицкое и Графовка выполнено благоустройс-

тво общественных зон.
Начаты работы  по обустройству территории за Центром культурного развития 

в городе Шебекино. Здесь появится парк с элементами исторической уличной 
экспозиции времен 19–20 веков. Проект направлен на сохранение исторической 
памяти для нашего поколения, что позволит подчеркнуть уникальность и само-
бытность округа и внести свой вклад в создание благоприятного имиджа города 
Шебекино. На территории парка Благотворительным фондом «Поколение» будет 
оборудована скейт-площадка.

Также четыре населенных пункта: Купино, Первое Цепляево, Ржевка и Була-
новка получили финансовую поддержку в размере 8 миллионов рублей на бла-
гоустройство общественных территорий. Работы по их обустройству начнутся 
уже в текущем году.

Капитально ремонтируем многоквартирные дома
За период с 2018 по 2020 год отремонтировано 48 многоквартирных домов общей 

площадью 177 тысяч квадратных метров в соответствии с адресной программой 
проведения капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах.

Ремонтируем, строим дороги и мосты
В рамках программы ремонта мостовых сооружений в период с 2018 по 2020 

год отремонтировано 8 мостов.
В 2019 году капитально отремонтированы опоры, пролетные строения и полот-

но моста через реку Нежеголь в микрорайоне машзавода. Установлены новые 
опоры освещения с двух сторон моста со светодиодными светильниками, а также 
новое барьерное и перильное ограждение.

На 2021 год запланирована масштабная реконструкция бывшего железнодо-
рожного моста, расположенного вблизи улицы Ржевское шоссе, с последующим 
строительством автомобильной дороги, соединяющей микрорайон машзавода и 
улицу Ржевское шоссе города Шебекино.

За 2018–2020 годы выполнено строительство 6,8 км тротуаров. В планах на 2021 
год строительство 3,5 км тротуаров и пешеходных дорожек в городе Шебекино.

Ежегодно на территории округа улучшается качество автомобильных дорог.
В период с 2018 по 2020 год отремонтировано 201,027 км, из которых 161,802 

км дорог общего пользования, 39,225 км – местной сети.
В планах на 2021 год привести в надлежащее состояние 84 км дорог. Из них: 57 

км дорог общего пользования, 27 км – местной сети.
 Окончание на 4 стр.

Комплексно подходим к благоустройству 
дворовых территорий

С 2018 по 2020 год в округе благоустроено 22 двора. В рамках благоустройс-
тва выполняется асфальтирование дворов и проездов.

Ведутся работы по освещению территории, установке спортивного и детского 
оборудования, урн и скамеек, обустройству парковочных пространств.
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Время добрых перемен

Строим новую современную набережную
Победа в федеральном конкурсе «Малые города и исторические поселения России» 

позволила начать благоустройство набережной в центре города Шебекино. На обнов-
ленной территории протяженностью более 1,5 км будут располагаться: ландшафтный 
парк, смотровые площадки, детская зона, спортивная зона, лесопарк, культурно-со-
бытийная площадь. Также проект предполагает благоустройство городского пляжа.

Капитально ремонтируем и строим социальные объекты
За последние 3 года построено, реконструировано и капитально отремонтиро-

вано 82 социальных объекта.
За счет средств федерального, областного и местного бюджетов выполнен ка-

питальный ремонт детского сада в селе Батрацкая Дача, детского сада N10, школы 
искусств, здания библиотеки, ЗАГС, оздоровительно-культурного центра в городе 
Шебекино. В селе Красная Поляна построен Дом культуры. Благоустроены памят-
ники воинам Великой Отечественной войны в Шебекино и Масловой Пристани.

Благоустроен поселок Батрацкая Дача. Комплексный подход позволил охватить 
весь объем проблем, решение которых обеспечило комфортные условия для про-
живания, отдыха и времяпровождения всего населения.

Для придания эстетического зрительного восприятия зданий все фасады вы-
полнены с архитектурной подсветкой.

В 2020 году основными объектами капитального ремонта стали детский сад N6 горо-
да Шебекино, школы в селах Красная Поляна, Максимовка, Первое Цепляево, Поповка, 
Новая Таволжанка, с размещением детского сада. Благоустройство бювета и родников 
в поселке Маслова Пристань, в селах Нижнее Березово – Второе и Вознесеновка.

Силами и средствами муниципалитета частично будет проведен капитальный ре-
монт в школах сел Козьмодемьяновка и Булановка с размещением детского сада.

Для организации досуга для населения принято решение на территории сел 
Бершаково и Кошлаково построить Дома культуры.

Завершается капитальный ремонт зданий и мастерских агромышленного ре-
месленного техникума и техникума промышленности и транспорта.

На территории школы в селе Ржевка завершается строительство стадиона. На 
территории Графовской школы завершено обустройство спортивного ядра с эле-
ментами спортивного и игрового оборудования.

К 75-летию Великой Победы капитально отремонтированы 4 братские могилы 
советским воинам.

Для проведения капитального ремонта гидротехнического сооружения, располо-
женного в селе Маломихайловка на реке Нежеголь, до конца текущего года будет 
разработан проект, реализацию которого планируется осуществить в 2021 году.

Создаем новые спортивные и игровые зоны для детей
За период с 2018 по 2020 год приобретено более 50 комплектов игрового и 

спортивного оборудования. 
В 2020 году разработан проект «Дети – наше будущее», целью которого являет-

ся оборудование в каждой сельской территории детской площадки.

За период с 2018 по 2020 год проведены реконструкция и строительство сетей 
наружного освещения протяженностью более 3,5 км и оборудовано более 1000 
светильников в округе.

В целях обеспечения безопасности пешеходов на территории города Шебекино 
в 2020 году начата работа по оборудованию 24 пешеходных переходов дополни-
тельным освещением и установкой импульсных дорожных знаков. 

Также планируется модернизация сетей освещения на улицах города: Ленина, 
Докучаева, Нежегольское шоссе, Пугачева, Белгородская, Московская, - в кабель-
ном исполнении с установкой металлических опор. Данные технические решения 
позволят сделать город более красивым и безопасным.

Модернизируем и реконструируем сети наружного освещения


